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去年12月15日，一封名为hhhaoren的匿名举报信被发送到了很多足球记者
的信箱内。这篇题为《中国足协黑幕揭秘》的邮件长达3000余字，直陈南勇的
相关问题。而在今年3月15日，又一封匿名举报信翩然而至。发信者还
是hhhaoren，这篇长达6000字的匿名信矛头直指体育总局的某位高官。

这封匿名信成为近日众多体育记者的研究对象。不过在详
细阅读之后，得出的共同意见是：内容有些不靠谱。

日媒侮辱金妍儿 韩国被激怒
本报讯 随着日本周刊《周刊朝日娱

乐》以《金妍儿全裸Sex视频大事件》为题的
报道将于今日发售的消息传开后，韩国网
民们的愤怒正在达到极限。

《周刊朝日新闻》以金妍儿为对象制造
了无比荒谬的报道。把《金妍儿全裸Sex视
频大事件》的标题放得很大，用了 3个版面
进行了登载。没有任何根据地引用了上传
到日本某成人博客的文字做成了报道，最
后写着“没有事实根据”的结论。金妍儿的
名字反复被别有用心地使用，甚至还提到
了金妍儿的整容手术。 李岩

女裁判主动“献身”
男裁判让爱妻作陪

随着中国足坛反赌风暴的深入，曾经
的“金哨”陆俊、黄俊杰和周伟新先后被批
捕，加上最新曝光的“女裁判为执法陪睡”
等丑闻，裁判这个原本保持公正公平的行
业，也逐渐露出它的黑色本色。不少俱乐
部承认，除了需要送上红包之外，招待男
裁判桑拿也是必不可少的环节。不过最
新消息表明，裁判也不是完全强势的一
方，在面对直接领导时，他们也会成为受
害者：以张健强主政裁判委员会期间为
例，个别男裁判为了能多吹比赛，宁愿让
妻子去陪张健强喝酒跳舞。 林峰

狂人征服斯坦福桥
国米杀进欧冠八强
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韦韦迪说匿名信不真实
记记者说匿名信不靠谱

“韦掌门”一一解释最近足坛反赌热点

据新华社电
欧冠联赛八分之一
决赛第二回合昨晨
进行了两场比赛，
穆里尼奥率领国际
米兰队重返斯坦福
桥球场，凭借埃托
奥终场前的一粒入
球，“蓝黑军团”以
1∶ 0 力克切尔西

队，总比分 3∶1，时隔四年再度闯进八强。
赛后，穆里尼奥说：“昨天同特里发短信时
我告诉他，今天的比赛总有一方会失望，但
这就是生活。我不会说赢球的国米就永远
比切尔西强，但在这场比赛中国米确实发
挥得更为优秀。”

在另一场比赛中，西班牙塞维利亚以
1∶2不敌来访的莫斯科中央陆军，23岁的
日本中场本田圭佑助攻一次并打进制胜
球。由于双方首回合在莫斯科 1∶1战平，
所以塞维利亚遗憾地无缘欧冠八强。

本报讯 《体育
新闻网》昨天消息，
姚明正在努力通过
各种方式加快自己
的恢复进程。近日
他接受采访时甚至
透露，自己有可能比
医生预料的恢复日
期提前痊愈，但姚明
同时表示，本赛季彻
底报销对他来说是
倍感挫折的事情。

另外，北京时间
昨天，篮网在主场以84∶108不敌老鹰。篮
网五连败。易建联、德文·哈里斯由于遭遇
伤病双双缺阵。 木木

举报信应该署真名
昨天下午，韦迪对于匿名举报信只发表了

简单看法，“以我个人的了解以及对匿名信的
解释看，匿名信可假可真，有些匿名信的内容
并不属实，有些可能有据可查”。

韦迪表示：“从我个人角度来看，这封信不
够严谨也不够负责任。首先，如果真的对中国
足球负责，他不应该匿名。其次，这封信中存
在很多个人猜测、分析性的东西，并没有具体
线索以及具体的证据。”

据悉，足协办公大楼各个楼道中均设置了
举报箱，主要是针对足协内部反腐倡廉教育整
顿工作，足协工作人员进行揭发和自我揭发。

有足协人士和裁判自首
“前两天我看到有媒体报道说，足协进行

反赌反腐教育整顿工作没有进展，什么零自首
对零容忍，那是不准确的。我非常明确地告诉
你，你可以用我的原话发表，这也是我第一次
公开表示——在这次教育整顿工作中，已经有
人主动自首坦白。”韦迪告诉记者，在主动坦白
的人之中，既有足协中层人员也有裁判。

韦迪表示对于这些自首坦白人员，会按照相
关的程序和规定，给予一定程度的从轻发落。“至
于接下来具体如何办案，那需要公安部门来实际
操作。”而韦迪也明确表示，“3月21日是坦白自
己的问题的最后期限。”如果到3月21日依然不
讲清楚自己的问题，有关部门将会采取行动。

针对外界传言的“已有六家中超俱乐部涉

案”、“申花前副总被抓”等传言，韦迪表示他一
概不知情。

国奥战中甲今日定
上周日，在三水参加国字号教练整风期

间，有媒体报道韦迪亲口确认国奥队一定参加
今年中甲的消息。不过，在昨天接受采访时，
韦迪却否认了这一说法。

据悉，今日，中国足协将在香河基地召开29
家俱乐部联赛会议。两大主题分别为：借助足坛
反黑及总局反腐倡廉教育整顿工作进一步严格
要求各俱乐部杜绝假赌黑；商定近来颇受关注的
国奥打中甲的具体方案。目前，外界对于国奥打
中甲，有部分人仍持怀疑态度。对此，韦迪昨天
表示，国奥打中甲只是众多备选方案中的一个，

“我们还没有最后确定这一方案的可行性”。

“温和”处理非降低处罚标准
昨日，韦迪表示，中超联赛不会因为反黑风

暴而造成停摆的现象，同时提到了一个字眼：温
和。韦迪坦言，对于一些涉案俱乐部和个别人
员，也许将会用一种“温和”的方式处理。

那么，什么是“温和”的处理方式呢？难道
是处罚力度要比之前的广药和成都要轻，对此
韦迪马上坚决否定了这个说法，“温和并不表示
减弱处理的原则。我的意思是指，要避免2002
年龚建平的案例，也就是坦白交代问题要比没
交代的反而处理重，我们就是避免发生类
似龚建平那样的案例。”特约记者 林跃

足坛第二封匿名举报信成为各界关注焦点，自从这封名为《中国足协黑幕揭秘之续
集》的匿名邮件被曝光之后，由于邮件内容涉及人物包括南勇等前足协官员、天津泰达
俱乐部老总李广益及国家体育总局一位官员，引起各界高度关注。对此，足管中心主任
韦迪昨天在京东网上商城赞助中超联赛的新闻发布会上接受媒体采访时表示：“自己已
经看过，但很多内容并不真实。”

【相关链接】

▲第一封匿名信

◀第二封匿名信

姚明同小球迷姚明同小球迷
合影。昨日，火箭队合影。昨日，火箭队
为购买季票的观众为购买季票的观众
举办了嘉年华活动。举办了嘉年华活动。

南勇、杨一民之后，下一个轮到谁？南勇、杨一民之后，下一个轮到谁？


